

## 交通安全教室

ねらい 自転車の安全な利用について理解を深め、交通ルール・約束事を守って安全な乗車ができるようになる。

4月25日（火）6校時、体育館にて「交通安全教室」が行われました。今年度は講師に旭川市防災安全部交通防犯課の門脇 康雄様をお迎えし、「市内中学生の事故について」や「自転車の乗り方」など、講話や動画を交えながらご指導いただきました。

自転車は私たちの生活をととても便利にしてくれるものですが、同時にたくさんの危険もあるものです。自転車の事故では被害者になるだけでなく、加害者になってしまうこともあります。講演の中では、中学生や高校生が自転車に乗って起こした違反の罰金や事故の賠償など具体的な金額を示し「みんな払えるかい？」と問いながら、ルールの大切さを教えてくれました。交通安全は、自分の命を守るのみならず他者への心配りも大切だとあらためて学びました。

講演の終わりには、生徒会長が生徒を代表し「どんなに急いでいても事故に遭ってしまえば家族や周りの人達にたくさんの心配や迷惑をかけてしまう。今日のお話を参考にしっかりと安全を意識していきたい。貴重なお話をありがとうございました。」とお礼の言葉を述べました。

